## PARA RETOMAR EL SINDICALISMO CLASISTA EN LA CENTRAL UNITARIA DE TRABAJADORES – CUT

Desde la Multilateral Sindical integrada por fuerzas políticas de izquierda, validamos y ratificamos los principios fundacionales de La CUT como construcción histórica clasista que propugna por la unidad de la clase obrera colombiana, avanzar en la defensa de sus derechos y del pueblo colombiano para trabajar por la construcción de una propuesta alternativa de país, con vida digna, democracia auténtica y paz con justicia social.

Tras más de tres décadas este proceso ha tenido diversos momentos; y un propósito que pese a que no se cumple, no se abandona; por el contrario es válido y sigue vigente como un qué hacer político.

Hoy el país asiste al momento más complejo de la historia, que nos llama a profundas reflexiones y deponer los intereses particulares y personales para poder salir adelante.

En tal sentido, fiel a sus principios hoy la CUT está llamada a ser ejemplo de unidad en torno a los intereses de los trabajadores y trabajadoras, en su conformación y en su qué hacer político. La contradicción reflexiva debe mostrarle al país cuál es el camino. Las circunstancias nos obligan a no seguir haciendo lo mismo, superar el sectarismo y los dogmas políticos, llamar a una apertura política de cara a los intereses populares y un camino unitario; propósitos que debemos posicionar al margen de la concreción del Acuerdo de Gobernabilidad en la CUT por parte de un sector que se aleja de las posturas y prácticas de un sindicalismo de clase que confronte el actual régimen político neoliberal y sus políticas lesivas a los intereses de los trabajadores, trabajadoras y pueblo en general; pues la configuración de los nuevos nombres de las personas en los cargos y responsabilidades al interior del Comité Ejecutivo Nacional de la CUT, no son garantía para el reagrupamiento de sectores del movimiento sindical y popular ni de la independencia de clase; pues la representación política en cabeza del Partido Liberal, el cual ha sido factor determinante con la inserción del modelo neoliberal en la década de los 90 y la aprobación e impulso de políticas que afectan los intereses de la clase obrera; nos llaman a fortalecer la acción sindical, la iniciativa política popular, la movilización y la protesta social.

De igual manera procuramos la materialización y ampliación de la articulación e integración de las luchas del movimiento sindical y los sectores sociales para incidir en la sociedad y trascender la política más allá del escenario electoral. En tal sentido debemos llamar a un gran acuerdo de país que posibilite la elección de un candidato único de los movimientos de izquierda, progresistas, democráticos, movimientos sociales y todos aquellos que crean y compartan este camino. Sin vetos, con una plataforma de gobierno que ponga al centro la defensa de la vida, una democracia auténtica, la concreción de la paz con justicia social y la garantía de derechos, que nos encauce en una ruta económica de abundancia basados en la soberanía y autonomía, con un plan de gobierno que recoja los intereses, necesidades y propuestas históricas de los diversos

movimientos sociales. Un gobierno que entienda la necesidad de por primera vez, vivir en democracia construida sobre nuevos paradigmas bajo la egida popular. Que abra el camino hacia un nuevo periodo para la historia de lucha del pueblo Colombiano.

Esta proyección tienen un cauce directo con las exigencias de las reivindicaciones económicas y políticas para los trabajadores y trabajadoras; para lo cual se requiere una CUT con independencia y autonomía política con respecto al Gobierno y los patronos, para poder confrontar sus políticas lesivas mediante la lucha directa de masas, por lo tanto la dirección de la CUT debe interpretar los intereses de la clase obrera, donde las posiciones progresistas democráticas, revolucionarias y de izquierda jueguen un papel preponderante.

Dicha perspectiva se complementa con la acción unitaria inmediata de la movilización social contundente en donde el movimiento sindical juegue su papel para evitar que este gobierno termine de eliminar nuestros derechos; agitando las siguientes banderas de lucha:

- 1. Trabajar de manera mancomunada por la clase obrera en pro del trabajo digno y la estabilidad laboral.
- Propender por la construcción de un Estatuto del Trabajo que permita configurar las nuevas relaciones de trabajo que superen la explotación y precarización laboral en pro de las nuevas generaciones de hombres y mujeres que garantice el trabajo digno y el derecho fundamental a la libertad sindical.
- 3. Exigir la derogatoria del Decreto 1174 que desconoce los derechos laborales adquiridos y del Proyecto de Ley 010 que profundiza la privatización de la salud, el rechazo a la pretensión de gravar con IVA artículos básicos de la canasta familiar y la confrontación al paquetazo neoliberal representado en las reformas laboral, pensional y tributaria en curso.
- 4. Parar la privatización de los activos del Estado.
- 5. Exigencia de garantías para el ejercicio de la actividad sindical y política de los trabajadores, trabajadoras y pueblo en general.
- 6. Confrontación al Régimen Político, al Sistema, los Empresarios y el Gran Capital.
- 7. Construcción de la gran Convergencia Social y Política en perspectivas de la movilización social y la participación electoral de 2022 para ser gobierno y avanzar en el poder.
- 8. Fortalecer los escenarios de Movilización y Protesta social.
- 9. Defensa de la vida, denunciando el asesinato de líderes, lideresas sociales y firmantes de la paz, que constituyen un genocidio político y el delito de perfidia contra la paz.
- 10. La defensa de la educación pública y gratuita con calidad, cobertura y accesibilidad.
- 11. Derogatoria de la Ley 100 de 1993 y adopción de un modelo alternativo de salud y seguridad social como derecho fundamental que privilegie la vida y garantice la atención gratuita y universal para toda la población.

- 12. Defensa de un medio ambiente sano, de protección de los ecosistemas y los recursos naturales.
- 13. Reconocimiento de los derechos y reivindicaciones del movimiento de mujeres, rechazo a las violencias basadas en género y los feminicidios.
- 14. Respeto a los derechos del campesinado, por una reforma agraria integral y el reconocimiento de las exigencias y conquistas de las comunidades indígenas y afrodescendientes.
- 15. Fortalecimiento y ampliación de la participación de nuevos sectores al interior del Comité Nacional de Paro y los Comités Departamentales de Paro, impulso al Pliego Nacional de Emergencia.
- 16. Defensa de los Acuerdos de Paz y su implementación inmediata. Apertura de la Mesa de Diálogos con el ELN.
- 17. Impulso al Referendo Revocatorio "Chao Duque" que permita reagrupar a nuevos sectores hacia el fortalecimiento de la unidad y confrontar la propuesta de referendo presentada por Álvaro Uribe Vélez y el Centro Democrático.

## **MULTILATERAL SINDICAL**

Congreso de los Pueblos - CdP; Colectivo Nacional Sindical Clasista "Guillermo Marín" - MCP; Corriente Sindical "Ignacio Torres Giraldo" - MODEP; Partido Comunista Colombiano - PCC; Partido Comunes – PC.